

Treillières

Une expérience en mode majeur pour les collégiens



Paul Smith, artiste du groupe vocal britannique Voices 8, s'est déplacé au collège le Haut-Gesvres pour coacher les jeunes choristes amateurs. | CRÉDIT PHOTO : OUEST-FRANCE

Des élèves du collège Le Haut-Gesvres viennent de vivre des journées un peu folles ! À l'initiative de René Martin, directeur du festival, et de Paul Smith, artiste du groupe vocal britannique Voices 8, ils ont été associés à l'un des spectacles de la Folle journée, mercredi.

Entre répétitions dans l'établissement treilliérais, puis à Héric et à la Cité des congrès, jusqu'à leur participation scénique au récital donné dans le grand auditorium, jeudi soir, ils ont vécu une expérience unique. « Nous avons pu découvrir l'envers du décor d'une manifestation telle que la Folle journée et rencontrer

des professionnels des métiers des arts et du spectacle, ainsi que des musiciens. Génial ! », raconte l'un des jeunes choristes.

« Ce projet s'inscrit à la fois dans leur parcours artistique et culturel, mais également dans leur parcours avenir, souligne Karine Corbeau, principale adjointe du Haut-Gesvres. Ces deux parcours pourront leur servir de point de départ pour l'oral qu'ils devront présenter au brevet. Mais au-delà de l'intérêt pédagogique, ils ont ainsi eu l'occasion de participer à un événement majeur de la vie culturelle nantaise ! »